

EKSPOS

Safari Subuh Polsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Jalin Silaturahmi di Masjid Nurru Wahidin

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 14, 2023 - 12:10



Safari Subuh Polsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Jalin Silaturahmi di Masjid Nurru Wahidin

Sebuah momen kebersamaan dan keharmonisan tercipta dalam kegiatan Safari

Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana. Pada Kamis, 14 Desember 2023, pukul 04.20 WIB, Masjid Nurrul Wahidin di Kp.Cireunde Rt.03/03 Ds.Kertaangsana Kec.Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kehadiran Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugasnya.

Dalam kesempatan yang penuh keceriaan dan kehangatan, Bripka Dede Irvana menghadirkan nuansa yang agamis dengan pelaksanaan kegiatan Safari Subuh. Sejak awal, suasana masjid terasa semakin syahdu dengan adzan subuh yang mengalun indah, memanggil jamaah untuk bersama-sama mengisi hati dan pikiran dengan kehadiran Tuhan.

Bripka Dede Irvana tidak hanya berperan sebagai seorang petugas kepolisian, tetapi juga sebagai utusan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Dalam penyampaianannya, Bripka Dede Irvana memaparkan program unggulan Kapolres, yakni AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Menggandeng konsep tersebut, Bripka Dede Irvana mengajak masyarakat yang hadir untuk turut serta memberikan masukan, kritik, dan saran guna peningkatan kualitas pelayanan kepolisian. Momen Safari Subuh dijadikan panggung dialog interaktif antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga terjalin komunikasi yang baik untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Safari Subuh tidak hanya menjadi ajang dialog, tetapi juga sarana untuk memperkuat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga. Melalui kehadiran di masjid, Bripka Dede Irvana ingin menunjukkan bahwa kepolisian hadir di tengah-tengah masyarakat bukan hanya saat ada masalah, tetapi juga dalam momen-momen keagamaan dan kebersamaan.